

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Setelah mengamati dan menganalisis, kesimpulan hasil dari penelitian ini adalah representasi dakwah Islam pada tayangan Muslim Travelers di YouTube Netmediatama. Dalam penyampaian melalui dialog, visual dan pengambilan gambar pada setiap segmen Muslim Travelers yang berjudul Cahaya Islam di Malmö dan Lund, Swedia yang menggambarkan tentang representasi dakwah Islam. Maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

#### 1. Makna Denotasi

Makna denotasi dari tayangan Muslim Travelers di NET ini adalah dapat dilihat dari aktivitas dakwah yang dilakukan. Dan dilihat dalam setiap potongan gambar yang memperlihatkan aktivitas seorang muslim dalam menyampaikan pesan dakwah dilihat dari kegiatan seperti pendidikan Islam, bersilaturahmi, menyampaikan ceramah, seorang Mubaligh, Sholat berjamaah, adapun seroang mualaf, memakmurkan masjid dan toko perlengkapan seorang muslim.

#### 2. Makna Konotasi

Makna konotasi dari tayangan Muslim Travelers di NET ini adalah bagaimana manusia yang bisa membanggakan nama bangsa, dan membalas jasa dengan memberikan fasilitas pendidikan kepada sesama. Dengan memakmurkan masjid serta memberikan fasilitas sosial kepada masyarakat sekitar, menjadikan Islam sebagai agama yang rahmatan lil 'alamin. Dan menjadi agama yang damai dan bisa hidup berdampingan dengan agama lain.

#### 3. Makna Mitos

Makna konotasi dari tayangan Muslim Travelers di NET ini adalah seorang muslim dan muslimah di seluruh dunia sejatinya memiliki senantiasa memiliki tugas untuk terus menyemai benih perdamaian, bukannya memantik kebencian, seperti firman Allah SWT pada surah Al-Jumu'ah pada ayat 10.

Dakwah Islam yang ada di Malmo dan Lund, Swedia bukan hanya, dimakmurkan oleh warga lokal saja, namun juga oleh imigran. Sebagaimana Imam Ali salah satu tokoh saksi mata tumbuh kembangnya rumah Allah SWT, adapun pelajar asal Indonesia Fais yang kini menjadi pengurus Lund Islamic Center. Hal itu menandakan bahwa agama Islam menjadi agama yang damai, dan mampu mengayomi serta melindungi masyarakat Swedia dari segala macam konflik.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, sedikit saran yang disampaikan kepada program tayangan Muslim Travelers di NET agar kedepannya lebih banyak representasi tentang Dakwah Islam yang disampaikan kepada penonton, terutama pada jejak-jejak ke Islam, yang mencakup nilai-nilai Islam, yang mampu memberikan pengetahuan baru kepada penonton.

